

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'Hon. Mitchell Sharp, annonce aujourd'hui les nominations suivantes qui prendront effet au cours des prochains mois.

M. Raymond Cecil Anderson, 42 ans, du Service des délégués commerciaux, Ministère de l'Industrie et du Commerce, et récemment en détachement au Ministère des Affaires extérieures comme directeur de la Direction du personnel (affectations), au poste de consul général à Seattle, Washington. Il succèdera à M. D.B. Laughton qui, tel qu'annoncé récemment, deviendra le directeur exécutif canadien à la Banque inter-américaine pour le développement.

M. Pierre Asselin, 62 ans, présentement consul général à la Nouvelle-Orléans, au poste d'ambassadeur au Cameroun, avec accréditation au Gabon. Il succèdera à M. C.O.R. Rousseau, qui tel qu'annoncé plus tôt, sera détaché à la ville de Montréal.

M. William Hickson Barton, 54 ans, présentement sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures, au poste d'ambassadeur et représentant permanent près l'Office des Nations Unies à Genève, et près la Conférence du Comité sur le Désarmement. Il remplacera M. George Ignatieff, qui a été nommé principal de Trinity College, Toronto, en avril dernier.

M. Arthur Grant Campbell, 55 ans, actuellement ministre à l'ambassade du Canada à Bonn, au poste d'ambassadeur en Afrique du Sud. Il remplacera M. H.H. Carter qui rentrera à Ottawa.